

## Reformgruppen wünschen Würdigung des Synodalen Weges

Reform-Organisationen wie "Wir sind Kirche" hoffen, dass Rom nach dem Besuch der deutschen Bischöfe im Vatikan ein eindeutiges Zeichen der Würdigung des Synodalen Weges sendet. Der sogenannte Ad-limina-Besuch in dieser Woche werde eine Nagelprobe für praktizierte Synodalität und Kollegialität in der römisch-katholischen Kirche sein, wie am Sonntag aus einem offenen Brief eines Bündnisses von Organisationen zu Fragen der katholischen Kirche hervorging. "Wir als Kirchenvolk hoffen, dass endlich ein breiter Dialog über die Themen des Synodalen Weges in Deutschland und auch alle anderen brennenden Fragen eingeleitet und die gefährliche Kommunikationslücke mit dem Vatikan geschlossen wird."

...

<https://www.pnp.de/nachrichten/bayern/Reformgruppen-wuenschen-Wuerdigung-des-Synodalen-Weges-4484378.html>

Zuletzt geändert am 13.11.2022